
Sujet : [INTERNET] Methanisa on naturalgie
De : Didier Racine <racine.vanel.70@outlook.fr>
Date : 26/03/2022 12:19
Pour : "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-
saone.gouv.fr>

 Monsieur le Préfet,

Je m’oppose à ce projet dangereux pour notre environnement, car les céréales sont 
produites pour notre alimentation et celle des animaux, non pas pour être broyés pour 
faire du gaz polluants.

Cordialement.

M Didier Racine

[INTERNET] Methanisation naturalgie  

1 sur 1 28/03/2022 15:06

LAVILLEED
Mettre en évidence

LAVILLEED
Machine à écrire
Observation n°162 M. Didier RACINE 26.03.2022


